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Also das mit der nicht erhaltenen Einladung find ich wirklich extrem merkwürdig. Wenn man
liest, daß manche dann ihre Einladung per Deutsche Post erhalten war und darauf der Stempel
des ursprünglichen Auslieferers drauf war, müssen die doch irgendwo sichtbar rumliegen. Was
hindert dann die Verantwortlichen, einfach alle noch nicht zugestellten Briefe per Deutsche Post
zu schicken? Kann man so knausrig sein, daß man dafür Mitglieder wirklich verärgert? Ich mein,
ich hab Internet, ich weiß auch so, daß es stattfindet und kann da sowieso nicht hin. Aber es
gibt garantiert andere, die da gerne hingehen und eben kein Internet haben. Wenn die dann
hinterher in der Zeitung lesen, daß die Versammlung stattgefunden hat, werden die doch sicher
nicht achselzuckend zur Tagesordnung übergehen.
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